

# L'Automne des Crinières Blanches



Newsletter juillet 2015

Du nouveau à Bénesse...

Tours de poneys, visites de la ferme, balades à cheval.... On peut maintenant compléter ses connaissances avec l'espace ateliers-jeux pour les petits mais aussi pour les grands !



Les ateliers ont été créés par des bénévoles :

Jac le bricoleur perfectionniste, Nicole l'intello-bricoleuse, Koubi le roi de la finance, Anne la superviseuse.



Ses ateliers sont à la disposition de tout visiteur. L'argent récolté dans la tirelire sera versé sur le compte de l'association L'Automne des Crinières Blanches, qui assure les soins de nos vieux chevaux retraités.

Bonnes vacances à tous et à bientôt !

